



► RECLAMA ENRIQUE ALFARO
BANALIDAD DEL DESTAPE

Critica Alfaro designación de Máynez como candidato

DECLARÓ QUE ni el diputado ni Samuel García son los líderes del partido y le "da pena" todo lo que ha pasado con Movimiento Ciudadano

FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrarepública.mx

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, criticó la designación del diputado Jorge Álvarez Máynez como precandidato único presidencial de Movimiento Ciudadano (MC). Asimismo, aseguró que el legislador y al gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda están escondiendo lo absurdo detrás del discurso de la "nueva política".

Mediante sus redes sociales, Enrique Alfaro expresó que confirmó que le da pena todo lo que ha pasado con MC por el cariño que le tiene al proyecto. Asumiéndose como parte importante de la construcción del mismo en Jalisco, aseguró "hoy están destruyendo" lo que él trabajó y que, según él, permitía a la organización tener un alcance nacional.

"Ayer que vi el anuncio de Samuel García desde Nuevo León destapando a Jorge Álvarez como candidato a la presidencia de México, no lo podía creer. En una mesa con botana y cerveza, el gober-



Expresó que él seguirá concentrado en su último año de trabajo. **Cuartoscuro**

nador se asumió como líder de nuestro movimiento y nos dictaba instrucciones sobre el camino a seguir. Quienes usan la idea de lo nuevo para disfrazar lo absurdo, los que nos metieron en el callejón de la banalidad, el callejón de la no política, no son los líderes de este proyecto ni mucho menos del movimiento social que construimos en Jalisco", redactó.

El mandatario jalisciense señaló que si ese es el camino decidido por la dirigencia nacional, "allá ellos". En tanto, sostuvo que los que representan a MC en Jalisco deberán tomar decisiones porque en las elecciones de este año se juega el futuro del estado.

Alfaro Ramírez comentó que él luchó contra las imposiciones y las burocracias partidistas, por lo que seguirá así hasta el último día de vida, aun retirado de la política. En tanto, continuó su ataque contra la dirigencia nacional de su partido diciendo que afortunadamente tales designaciones y actitudes antidemocráticas no existen en el estado.

Finalmente, el gobernador se dijo seguro de que MC Jalisco pondrá por delante los principios y valores que permitieron ganar la confianza de la gente. En tanto, expresó que él seguirá concentrado en su último año de trabajo para cumplir sus promesas. •